



Aktenzeichen: CDU Studernheim Datum: 05.09.2024

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Studernheim

**Sachstand Real-Fläche und Fernwärmeplanung
hier : Anfrage der CDU Studernheim**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Bebauung des ehemaligen Real-Grundstückes – insbesondere bei dem geplanten Fachmarktzentrum?
2. Gibt es von Seiten der Verwaltung oder des Entwicklers Konzepte oder Ideen zur Anbindung an die Fernwärmeplanung?

Begründung:

Das Thema Einkaufsmöglichkeit beschäftigt nach wie vor die Bürger Studernheims. Gerade ein Supermarkt wird seit Jahren im Ort vermisst, vor allem bei den älteren Mitbürgern oder bei Personen mit eingeschränkter Mobilität.

Eine Anbindung des Wohngebietes an ein Fernwärmenetz oder die Installation von Blockheizkraftwerken im Rahmen des so genannten Contractings wäre wünschenswert, um eine nachhaltige Beheizung der Häuser zu gewährleisten.

Für die CDU-Fraktion



(Manuel Baqué)

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		